

Corona-Update

Hofgeismar, 25. November 2022

Liebe Schüler*innen,
liebe Teilnehmer*innen,
liebe Eltern,

um weiterhin den bestmöglichen Schutz für Euch und unsere Lehrkräfte zu gewährleisten, erhaltet Ihr anbei folgende Informationen zur aktuellen Corona-Situation, die ab dem 28.11.2022 für unseren Musikschulunterricht zu beachten sind:

Am Unterricht darf bis auf Weiteres nicht im erkrankten Zustand und nur symptomfrei teilgenommen werden.

Alle Euch bekannten Hygiene-Maßnahmen - wie z.B. das Tragen einer Maske, Händewaschen/Hände desinfizieren vor dem Unterricht, Testungen u.a. - sind weiterhin zu empfehlen und mit unseren Lehrkräften abzustimmen.

In den beiden Musikschulpavillons werden wieder Sitzmöglichkeiten für Euch bereitgestellt. Somit könnt Ihr die Pavillons auch wieder eigenständig betreten.

Im Musikschul-Büro ist eine Maske (FFP2 oder medizinische Maske) zu tragen. Ferner wird gebeten, in den Fluren Masken zu tragen.

Für den Unterricht in den Außenstellen (z.B. Schulen, Kindertageseinrichtungen) sind die entsprechenden Regelungen der jeweiligen Kooperationspartner einzuhalten.

Je nach Situationsentwicklung werden die Maßnahmen entsprechend angepasst.

Vielen Dank für Euer Verständnis und Eure Unterstützung.

Für Fragen oder weitere Informationen erreicht Ihr uns telefonisch montags, dienstags und freitags von 9:00 bis 13:00 Uhr sowie mittwochs und donnerstags von 9:00 bis 16:00 Uhr oder per E-Mail unter musikschule-hofgeismar@t-online.de.

Eure Musikschule Hofgeismar

